



Aus dem Gebäude der Zoologie soll ein bisher namenloses „Haus des Wissens“ werden.

FOTO: EF

# Wie soll das Haus des Wissens heißen?

Universität ruft zur Teilnahme am **Namenswettbewerb** auf

**Göttingen. Wie soll das „Haus des Wissens“ zukünftig heißen? Alle Interessierten sind eingeladen, sich am Namenswettbewerb der Universität Göttingen zu beteiligen. Jeder kann ab sofort Vorschläge für das geplante Wissenschaftsmuseum einsenden.**

Eine Jury aus Vertretern von Universität, Stadt und Region wählt dann den geeignetsten Namen aus. Der Hauptgewinn

ist eine Museumsreise nach Berlin. Unter allen Teilnehmern werden exklusive Führungen durch die Sammlungen verlost.

Die Vorschläge sollten originell, eingängig und international verständlich sein. Maximal drei Vorschläge kann jeder einreichen und an folgende Adresse schicken: Universität Göttingen, Zentrale Kustodie, Weender Landstraße 2, 37073 Göttingen, E-Mail: museums-

name@uni-goettingen.de. Ein-sendeschluss ist der 15. Februar.

Für das Museum ist das Gebäude der Zoologie neben dem Bahnhof vorgesehen. Geplant sind eine Hauptausstellung sowie aktuelle Sonderausstellungen. Experimentierstationen und ein breites Repertoire an Veranstaltungen sollen Wissenschaft sichtbar machen. pug

» [www.uni-goettingen.de/hausdeswissens](http://www.uni-goettingen.de/hausdeswissens)